R. P. Lehmkuhl, S. J.

On apprendra avec intérêt que le R. P. Lehmkuhl, S. J., l'auteur du traité de Théologie morale bien connu, vient de célébrer ses Noces d'or sacerdotales, en Allemagne. Il a passé une partie de sa carrière en Angleterre, où il enseignait la théologie.

S. G. Mgr Budka

Le premier évêque des Ruthènes en Canada, S. G. Mgr Nicetus Budka, a été consacré le 21 septembre. Né en 1879, en Galicie, Mgr Budka est un ancien étudiant en théologie d'Innsbruck, Allemagne, et même un ancien journaliste: car il a rédigé, quelques années durant, l'*Emigrant*, publication en langue ruthène.

Notes diocésaines

Dimanche, S. G. Mgr l'Archevêque a béni la nouvelle église de Sainte-Hénédine et a célébré la messe pontificale, au cours de laquelle Sa Grandeur a adressé une touchante allocution. L'après-midi, Monseigneur a fait la bénédiction des trois cloches destinées à la nouvelle église. A cette cérémonie, M. l'abbé Lambert, curé de Saint-François de Beauce, a fait le sermon de circonstance.

Par décision de S. G. Monseigneur l'Archevêque, M. l'abbé Ludger Michaud a été nomme vicaire à Saint-Edouard de Lotbinière.

On annonçait, la semaine dernière, la nomination, comme missionnaire agricole diocésair, de M. l'abbé Ph. Grondin, du collège de Lévis.

S. G. Mgr l'Archevêque, accompagné par M. l'abbé Ph. Casgrain, aumônier des marins catholiques, est parti mardi pour